



Paris 2024, le corps et l'esprit

publié le 07/06/2024 - mis à jour le 10/06/2024

Descriptif :

Jour 5

Vendredi 7 Juin :

Notre séjour s'achève aujourd'hui avec la visite guidée du village olympique, inauguré le 29 février dernier.

Situé sur les communes de Saint-Denis, Saint-Ouen-sur-Seine et L'Île-Saint-Denis, les élèves ont pu déambuler dans ce nouveau quartier, qui accueillera près de 14 000 athlètes en phase olympique et 9 000 en phase paralympique pendant les Jeux de Paris.

Un chantier complexe puisque les architectes ont dû répondre aux besoins des athlètes pendant les Jeux, mais aussi penser la ville de demain pour les habitants. Ils ont donc fait le choix de rénover le patrimoine industriel existant et de bâtir des constructions nouvelles : logements pour les sportifs, bureaux pour les délégations, salles de sport, polyclinique ouverte 7 jours sur 7, laveries, et "dinning hall" installé dans l'actuelle Cité du Cinéma (à l'origine, créée par Luc Besson), un restaurant géant où seront servis 60000 repas par jour.

Etendu sur plus de 52 hectares, soit 70 stades de football, ce village a été conçu pour limiter l'impact environnemental : matériaux naturels, toits végétalisés, panneaux solaires, géothermie, rafraîchissement naturel grâce à la Seine toute proche, espaces verts.

Ces installations profiteront aux habitants et aux futures entreprises qui s'implanteront dans ce quartier après l'effervescence des Jeux. C'est sur cette dernière note olympique que s'achève notre beau séjour parisien !

Article rédigé par Mme Dupont. Crédits photos M. Desquiens, Mme Gautier

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.